

Spätsommer 2018

2018-09-30 23:49 von Dominik Biesenecker

Auch nachdem die Liga-Saison 2018 seit 5 Wochen beendet ist, ist beim Aero Club Lichtenfels noch lange keine Winterpause. Da der herrliche Sommer in diesem Jahr glücklicherweise sich einfach nicht verabschieden will, war in den vergangenen Wochen noch einiges bei uns los. Direkt nach dem Ende der Liga-Saison fand auf der Wasserkuppe das OLC-U25-GliderRace statt, für welches sich unsere drei Junioren Dominik, Patric und Philipp qualifizieren konnten und somit eine Woche lang zusammen mit weitem Nachwuchspiloten aus ganz Deutschland auf dem "Berg der Flieger" trainieren sowie Erfahrungen sammeln und untereinander austauschen.



Unsere Flugzeuge auf der Wasserkuppe beim U25-GliderRace

Aber auch zuhause in Lichtenfels flogen wir die letzten Wochenenden nochmals fleißig und konnten bei herrlichem Spätsommerwetter kleinere Flüge in der Umgebung aber auch nochmals Streckenflüge bis hinter Giebelstadt und in das Fichtelgebirge genießen. Auch startete bei uns am Flugplatz Deutschlands größter Heißluftballon zu seiner Jungfernfahrt.



Der Staffelberg - ein Wahrzeichen des Landkreis Lichtenfels



Zwei Ballons machen sich bereit zum Start



Hier der größte Heißluftballon Deutschlands bei seiner Jungfernfahrt

Am letzten Wochenende stand dann die Jahresabnahme unserer Segelflugzeuge auf dem Programm bevor wir am Abend die guten Platzierungen in der Segelflug-Bundesliga und U25-Liga feierten, nachdem die im letzten Jahr ursprünglich geplante Abstiegsfeier nicht stattfinden konnte. An dieser Stelle auch nochmals einen Dank an unsere Prüfer Reinhold und Michael, die sich um die Jahresnachprüfung unserer Segel- und Motorflugzeuge kümmerten.



Reinhold und Michael bei der Überprüfung unserer LS4b

Zum Abschluss der Saison fand noch ein Highlight statt; unser Flugschüler Nicolas konnte an diesem Wochenende seine praktische Prüfung ablegen und ist somit bereits der dritte Flugschüler, welcher in dieser Saison den Segelflugschein erhält. An dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch zum Schein.



Nicolas mit seinem Prüfer Herrn Steinerstauch vor der Prüfung in unserer ASK21

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.